

## 地域と学校との連携

— おめでとう！ 小田小 県大会準優勝 —

小田小学校チームは、金沢地区センターにて金沢交通安全協会主催の「金沢自転車マナーアップ3世代大会」に出場し、昨年に続き**2年連続で優勝**しました。7月1日横浜文化体育館で開催された「第48回交通安全子ども自転車神奈川県大会」に出場し、**団体で準優勝**しました。地区交通安全協会指導員と学校とが日頃から連携しての成果が見事、実を結びました。

(「参考」5月25日、7月27日タウンニュース掲載)



この大会は、自転車競技を通じて、自転車の安全走行に関する知識と技能を身につけるとともに、交通安全についての意識を高め、その習慣化を図ることにより、交通事故を防止しようとするものです。

競技内容は(1)自転車に関する交通規則や道路標識などの「学科テスト」、(2)横断歩道や踏切の通過方法を競う「安全走行テスト」、(3)ジグザグ進行や方向転換などを競う「技能実技テスト」の3種目です。

## 笑顔で健康づくり

～ 大運動会 ～

10月8日(日)小田中学校グラウンド



ボール送りリレー



綱引き



町内対抗リレー

秋晴れの中、「町内会・自治会対抗運動会」が行われ、未就学児童から高齢者まで、約1,200人の参加がありました。日頃の和やかな雰囲気と違い、町内会・自治会の名誉と優勝をかけ熱戦が繰り広げられました。終了時、和気あいあいとした雰囲気の中、たくさんの賞品を手にした参加者には笑顔が広がっていました。

ご存じですか？ — 介護保険の手続き相談は地域ケアプラザで —

並木地域ケアプラザ (TEL775-0707)

富岡地域ケアプラザ (TEL771-2301)



(富岡東にお住まいの方)

- ・青砥町内会
- ・鳥海ヶ丘町内会
- ・日生鳥見ヶ丘町内会



(富岡西にお住まいの方)

- ・椿ヶ丘町内会
- ・富岡梅林自治会
- ・東芝杉田コーポ自治会
- ・みづきヶ丘町内会

◎区役所まで遠くて行かれない方、電話してください、家まで訪問します(民生委員からも頼めます)

# みんなの顔が見える街

## — ふれあい夏祭り —

8月6日(日) 富岡公園多目的広場 14:30~20:00



3年毎の富岡第一地区主催・社会福祉協議会共催の異世代交流事業「ふれあい夏祭り」が開催されました。雨が心配されましたが、全くの杞憂で良い天気恵まれ、凡そ2,000人の参加があり大盛況でした。

中でも、中学生ボランティアの仕事ぶりが一際目立ち地域から喜ばれました。お忙しい中、区役所、学校関係者、区社会福祉協議会、地域ケアプラザ等多くの来賓の方々が参列され、國原金沢区長よりご祝辞をいただきました。ご参加いただきました皆様、当日の運営にご協力いただきました関係者、スタッフの皆様へ感謝申し上げます。



國原区長祝辞



国分課長挨拶



本部来賓席



富岡・並木ケアプラザブース



輪投げ・魚釣りゲーム(富岡梅林)



ヨーヨー・スーパーボール(子供会)



かき氷(椿ヶ丘)



フランクフルトソーセージ(青砥)



焼きそば(鳥海ヶ丘)



焼きとり(みづきヶ丘)



綿あめ(日生鳥見ヶ丘)



ポップコーン(東芝杉田コーホ)



飲料販売(つくも会)



小田小 ソーラン音頭



小田中 吹奏楽演奏



氷取沢高 ジャズ演奏



横浜並木男性合唱団合唱



和太鼓〔典〕



盆踊り



絵画抽選会

地域の課題は  
地域力で解決！

### 富岡第一地区「お元気お助け隊」の活動について

横浜市富岡第一地区民生委員生活福祉協議会  
会長 青澤 紀子

1 富岡第一地区は…

近郊住宅地として発展した大規模な住宅地  
子育て世代・高齢者が暮らしやすい環境を整える  
多様なニーズに対応し、地域課題の解決に取り組む

人口 8,717人  
高齢者率 22.0%  
世帯数 10人、主任児童委員2人  
高齢者の学習・交流センターの整備、子育て支援など、さまざまな活動が行われている。

2 「お元気お助け隊」とは？

活動目的 自分たちの地域課題の解決を自分たちで解決する  
活動内容 町内会やPTAと連携し、地域課題の解決に取り組む  
活動のきっかけ 町内会やPTAと連携し、地域課題の解決に取り組む  
メンバー 地域内民生委員・児童委員を中心に、ボランティアや市民参加者も参加している  
経費 町内会やPTAから補助金を受け、活動費を捻出している。

3 「お元気お助け隊」活動！

(1) 最初の活動「お元気お助け隊のつどい」

お元気お助け隊の活動は、民生委員が中心となり、地域課題の解決に取り組む。活動は、町内会やPTAと連携し、地域課題の解決に取り組む。

お元気お助け隊（民生委員自選）「ケアアップ」を  
お元気お助け隊の活動は、民生委員が中心となり、地域課題の解決に取り組む。活動は、町内会やPTAと連携し、地域課題の解決に取り組む。

(2) 3年が経ち、「お元気お助け隊のつどい」

お元気お助け隊の活動は、民生委員が中心となり、地域課題の解決に取り組む。活動は、町内会やPTAと連携し、地域課題の解決に取り組む。

4 これからの思い

お元気お助け隊の活動は、民生委員が中心となり、地域課題の解決に取り組む。活動は、町内会やPTAと連携し、地域課題の解決に取り組む。

民生委員制度創設100周年記念大会が7月9日(土)、10日(日)開催されました。初日は東京ビッグサイトにて天皇、皇后両陛下ご臨席の下、全国の民生委員約1万人が参加、厚生労働大臣、東京都知事が式典に参加。2日目は各テーマ別集会在東京国際フォーラムにて開催され、横浜市からは金沢区富岡第一地区の「お元気お助け隊」と旭区が発表しました。

## 敬老のつどい

9月17日(日)  
富岡ふれあいハウス

地区「敬老のつどい」は町内会・自治会毎に開催しています。又、敬老を祝してお祝いの金品をお届けしています。今年度の鳥海ヶ丘町内会の「敬老のつどい」に椿ヶ丘町内会の有志の方々がイベントに参加して下さいました。  
— 感激しました！ —



村さん



嶋田会長ご夫妻

岡澤さん

- ★11月 2日(木) 医療講座「放っておくと怖い 高血圧」 富岡ふれあいハウス
- ★11月11日(土) 「社会を明るくする運動大会」 小田小学校体育館
- ★12月 8日(金) 市社協第3回よこはま地域福祉フォーラム 県立青少年センター
- ★ 1月28日(日) 地区連合・社協『餅つき大会』 富岡公園多目的広場

今後の予定

ハマ弁で一す！  
\*横浜市独自中学校弁当試食会\*  
9月21日(木)小田中学校

肉 魚

〔編集後記〕  
頬に当たる風がつめたく感じる好い季節となりました。11月2日に医療講座、11日の社明大会は小田中学校 星野校長先生の講演会が開催されます。皆様の参加をお願い致します。(米山博美)  
〔編集委員〕山森清司、沓澤和子、米山博美、長尾理香、片山崇